

Viajará el presidente de Colombia a Emiratos Árabes y Portugal



Bogotá, 7 nov (RHC) El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, viajará esta semana a Emiratos Árabes Unidos y Portugal en visita de Estado para promover la inversión en Colombia en la actual etapa de construcción de la paz.

En el viaje de Santos a la nación árabe examinará asuntos relacionados a la inversión, comercio y cooperación, en tanto que su presencia en Portugal se enmarca en la búsqueda de mayor intercambio y construcción de la paz en el país sudamericano.

Santos arribará el próximo sábado a Abu Dhabi, capital de los Emiratos y dialogará con el Príncipe Heredero, Sheikh Mohammad Bin Zayed Al Nahyan, ocasión, además, en la que se prevé la firma de dos convenios bilaterales.

Para el lunes 13 está anunciado el inicio de su visita a Portugal, donde se reunirá con su homólogo Marcelo Rebelo de Sousa, en el palacio de Belem, mientras, en Lisboa, Santos sostendrá un encuentro con el primer ministro de Portugal, António Luis Santos da Costa.

El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, recibirá además el Doctorado Honoris Causa que otorga la Universidad Nova de Lisboa.

Igualmente el presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, anunció la puesta en marcha de una estrategia para la transparencia y el buen empleo de los recursos que se utilizarán en la etapa de postconflicto armado.

Su declaración tuvo lugar al cierre de la sesión de la Comisión Nacional de Moralización, en ceremonia donde fue rubricado el decreto de creación del Portal de la Paz, considerada plataforma pública del Sistema de Información Integrado para el Postconflicto.

Precisó Santos que por medio de ese portal “los colombianos podrán hacer seguimiento a la implementación de cada uno de los puntos del Acuerdo de Paz”.

Dijo que se podrá conocer con qué “recursos se cuentan, de dónde vienen y quiénes son los responsables de ejecutarlos”.

Los colombianos podrán convertirse en veedores permanentes de esas inversiones, subrayó.

El mandatario dio a conocer también la creación de la denominada 'Ventanilla de Denuncias del Postconflicto’.

“Es un único canal. Una vez recibida la denuncia, se remite a la entidad competente. Así evitamos que el ciudadano tenga que buscar ante quién denunciar”, expresó. Santos prometió también rendiciones de cuentas periódicas sobre el tema.

Se trata, apuntó, de garantizar que los recursos que invertimos en los territorios para construir la paz se usen con transparencia.

Señaló que la denuncia ciudadana es tal vez la principal herramienta de lucha contra la corrupción.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/146812-viajara-el-presidente-de-colombia-a-emiratos-arabes-y-portugal>



Radio Habana Cuba